

持ち株会社制に移行

ウッドリンクと新会社きよう設立 アルスホーム

住宅資材・木材販売のウッドリンク（射水市寺塚原・新湊、原野剛行社長）と関連会社のアルスホーム（富山市婦中町島本郷、山海満也社長）の2社は1日付で持ち株会社を設立し、新たな経営体制に移行する。グループとしての連携を強化するとともに、新規事業への参入やM&A（企業の合併・買収）も視野に経営の意思決定を迅速化し市場環境の変化に対応するのが狙い。2019年度にグループ売上高100億円を目指す。

持ち株会社の名称は「リンク&エー」とし、傘下に置く」となる。資本金は1億円で社長は原野社長が兼務する。本社はウッドリンクの本社のある射水市寺塚原に置く。

少子高齢化で将来的な住宅市場の縮小が避けられない中、持ち株会社化によって傘下の2社の連携を強めスケールメリットを生かした経営戦略を立案・実行することでグループの持続的な成長を図る。既存事業の拡大とともに、住宅関連の新社

業への展開やM&Aによる業容拡大も目指す。人材の採用・育成も強化する。採用活動はこれまで2社が個別に行ってきたが、2019年春からグループとしての一括採用に切り替える。グループとしてのブランドイメージを高めることで採用力を強化するとともに、人材育成システムも共有化する。さらに将来的にはシステムや経理など管理業務を持ち株会社に一元化することも検討する。ウッドリンクは1947年

に創業、55年に法人化した。北陸の木造戸建住宅メーカーを顧客に持ちプレカット材や独自の耐震パネルの製造販売を手掛ける。アルスホームは85年に設立し高耐震・高断熱の木造注文住宅を設計施工する。2社を合わせた売上高は約86億円で従業員288人。



持ち株会社「リンク&エー」の本社を置くウッドリンク
本社 射水市寺塚原

